

BOLETIN DE PRENSA Julio 17 de 2024

Al cumplirse cien días de posesión de agente especial interventora, ESE Hospital Rosario Pumarejo de López avanzó en calidad del servicio, consulta externa, y gestiones para recuperar cartera

Importantes logros en materia de servicios, gestiones para la recuperación de cartera y una serie de proyectos tendientes a posicionar la institución como referente en la Costa Caribe, hacen parte de los avances que ha alcanzado en los 100 días de gestión, la agente especial interventora de la ESE Hospital Rosario Pumarejo de López, Carmen Sofía Daza Orozco.

En rueda de prensa ante los diferentes medios de comunicación, la funcionaria dio a conocer avances en la prestación de servicios, es así como se ha logrado la operatividad de consulta externa, donde en materia de atención de citas se extendieron los horarios de 6:00 am hasta las 7:00 pm, mejorando de esta manera, la atención a los usuarios especialmente a la población infantil, adulta mayor, discapacitados, gestantes, LGBTIQ+ y migrantes respetando los derechos de los usuarios, lo que hizo posible que en el trimestre de abril a junio se atendieran más de cuatro mil consultas.

Se fortaleció el servicio materno perinatal, la ESE es hospital padrino en atención materno infantil y se ha convertido en líder en la región. Se viene avanzando en el programa de instituciones amigas de la mujer y la infancia con enfoque integral AMII y en el Banco de Leche Humana, donde se benefician bebés prematuros y de bajo peso al nacer no solo del hospital sino de otras instituciones de salud.

“Capacitamos a las parteras quienes tienen acceso a atender a estas mujeres indígenas de acuerdo a su cultura, contamos con sala de parto vertical como es costumbre desde su cosmovisión; recientemente se atendió con éxito el parto de una mujer yukpa, quien dio a luz a trillizos que se encuentran en buen estado de salud”.

Durante estos primeros 100 días de gestión de la agente especial interventora se logró que el Invima recertificara el Banco de Sangre y se está a la espera de la unidad móvil para seguir prestando sus servicios con calidad. Igualmente la ESE fue certificada como miembro activo de la Red Global de Hospitales Verdes y Saludables, renovando el compromiso de promover la salud ambiental.

Otro de los programas que se está fortaleciendo es el de Humanización que tendrá una reorientación con el fin de lograr mayor empatía entre el personal asistencial y el usuario. La funcionaria destacó además que el hospital Rosario Pumarejo de López sigue siendo una IPS generadora y certificadora en gestión operativa de donación de órganos en la región cumpliendo con la Ley 1805 de 2016.

En materia financiera, la agente especial interventora dio a conocer que los pasivos actuales de la ESE Hospital Rosario Pumarejo de López ascienden a 76 mil millones de pesos, el Ministerio de Salud y Protección Social adeuda 30 mil millones de pesos por concepto de atención a población migrante. “Si se cancelan esos 30 mil millones podríamos bajar significativamente la deuda y lograr la meta que ha establecido la Superintendencia de Salud, además de la gestión que venimos realizando para recuperar otras carteras

podríamos decir que se podría disminuir en un 80 por ciento ese pasivo laboral”, destacó Daza Orozco, quien advirtió que el recaudo ha ido aumentando y mes a mes se hacen análisis de la facturación y recaudo para verificar cumplimiento de metas, de no hacerlo, se notifica a la EPS respectiva con copia a la Superintendencia Nacional de Salud.

Entre las metas a mediano y largo plazo se ha socializado con congresistas y diputados del Cesar, el proyecto de Hospital Universitario, que avanza a buen ritmo, se radicó ante el Ministerio de Salud y Protección Social la construcción de la Unidad Menta y se trabaja en el proyecto formalización laboral.

Comunicaciones
Hospital Rosario Pumarejo de López.
Mayor información
Carmen Sofia Daza Orozco
Agente especial interventora
Celular; 315 872 63 18